

Die zwei Königskinder

Sie kennen alle das alte Lied mit der traurigen Geschichte von den zwei Königskindern: „Sie konnten zusammen nicht kommen...“. So ähnlich geht es auch unseren beiden Holzkugeln. Sie wären so gerne beisammen in einer Schlaufe. Können Sie den beiden helfen?



Ehe Sie an der Lösung dieses Knobelspiels vollends verzweifeln - hier kommt die Rettung. Und Sie werden feststellen: Es ist eigentlich ganz einfach - wenn man nur weiß, wie...



1. Ausgangsposition



2. Fädeln Sie zuerst die eine Kugel durch die Schlaufe, die sich unter dem großen Loch befindet (dieser Abschnitt der Schnur ist hier zur Verdeutlichung weiß dargestellt).



3. Ziehen Sie jetzt die beiden großen Schlaufen durch das Loch nach vorne.



4. Jetzt können Sie die Kugel durch beide Schlaufen hindurchschieben.



5. Anschließend ziehen Sie die beiden Schlaufen wieder durch das Loch zurück.



6. Zum Schluss müssen Sie nur noch die Kugel durch die jetzt wieder unter dem Loch befindliche (weiß dargestellte) Schlaufe schieben und schon sind die beiden Kugeln vereint!

Jetzt, wo Sie die Lösung haben, können Sie noch etwas üben und dann überlegen lächelnd Familie, Freunde und Kollegen mit Ihrem Knobeltalent beeindruckt. Es braucht ja niemand zu wissen, dass Sie die Lösung hier, auf unserer Internetseite, nachgesehen haben.

A propos Internetseite: Wo Sie schon mal hier sind, können Sie ruhig noch ein paar Minuten bleiben und sich ansehen, was wir bei der THW-Jugend Rüsselsheim so alles machen.

Viel Spaß wünschen die Junghelfer(innen) und Betreuer(innen) der

THW-Jugend Rüsselsheim e.V.